PlantaDoce.

Empresa

Kunsen se estrena con su primera convocatoria: 500.000 euros para 'start ups' de salud digital

El programa de incubación, inversión y aceleración de compañías innovadoras del sector sanitario tiene el objetivo de aumentar la tasa de supervivencia de los proyectos emprendedores de salud mediante la formación, generación de oportunidades y testeo.

D. Punzano 31 ago 2020 - 05:00



Nace Kunsen, una aceleradora de *start ups* de salud digital, y abre su primera convocatoria. **Kunsen es un programa de incubación, inversión y aceleración para compañías innovadoras del sector sanitario**. Los gestores de Socios Q, un vehículo de inversión, y Hospital Fuensanta de Madrid, junto con treinta mentores expertos en salud digital, han sido los impulsores del proyecto, que cuenta con hasta 500.000 euros de financiación y está abierta hasta el 1 de octubre.

PlantaDoce.

El programa, que incluye testeo del producto en hospitales, seleccionará cinco start ups de salud digital con las que trabajará durante un año de forma intensiva. Los proyectos elegidos tendrán a su disposición hasta cuatro sesiones de mentorías a la semana durante los primeros cuatro meses.

El objetivo de Kunsen es aumentar la tasa de supervivencia de las *start ups* de salud mediante la formación, generación de oportunidades comerciales y testeo del producto. **El programa destinará hasta 100.000 euros por cada proyecto seleccionado** para derribar las barreras que encuentran las compañías con la finalidad de tener una sanidad más eficiente, social y accesible a través de implementar soluciones digitales en la sanidad.

Uno de los líderes de Kunsen, Adrián Gorritxo, asegura que el 95% de las *start ups* acaba muriendo y aún es más alto el porcentaje de los proyectos que no llega a bien puerto en el sector sanitario. "Kunsen es un programa de aceleración y se convierte en un lugar de encuentro en el que las *start ups*, **corporaciones**, **inversores**, **mentores y sector sanitario pueden explorar sin miedo"**, según Gorritxo.

Kunsen financiará con hasta 100.000 euros cada uno de las cinco start ups seleccionadas

Una vez seleccionadas las compañías, las *start ups* comenzarán con una fase en la que tendrán sesiones de mentorías individualizadas con expertos del sector. En la segunda, Kunsen analizará el potencial de los proyectos e invertirá hasta 100.000 euros. Los proyectos escogidos pasarán a la fase de aceleración, que dura seis meses, y podrán empezar a testear su producto y recibir respuestas en un entorno real.

Kunsen es un programa con una propuesta integral, ya que los impulsores buscan ser socios promotores del proyecto al ofrecer una parte teórica, una de práctica e inversión para financiar el proceso. La aceleradora cuenta con mentores como Daniel Oliver, consejero delegado de Capital Cell, Frederich Llordach, consejero delegado de Doctoralia, y Javier Fernández, director de tecnología de Savana, entre muchos otros.

Otra de las ventajas de Kunsen respecto otros programas son los socios hospitalarios. La aceleradora arranca con el apoyo de Hospital Fuensanta, socio fundador de Kunsen, y también ha cerrado un acuerdo de colaboración con el área de innovación del Hospital Clínico San Carlos. Por último, los impulsores del programa mantienen negociaciones con otros hospitales y clínicas para que se unan al proyecto.